

## BOLETÍN DE PRENSA

**Boletín 024**

### **GRANDES OBRAS DE MITIGACIÓN SE ESTÁN EJECUTANDO EN GIRÓN**

Para el gobierno de la alcaldesa Yulia Rodríguez, proteger la vida de los gironeses es prioridad; por eso, ha estado al frente del desarrollo y cumplimiento de los proyectos de infraestructura.

A continuación, les contamos algunas de las obras que están transformando a Girón.

Con un 81% de avance, la ‘Pantalla Anclada’ de Las Marías, gestionada en el año 2019, será una realidad. Los más de 100 habitantes del sector podrán vivir tranquilos con esta importante obra de mitigación.

Lesly Montañés Rivera, habitante del barrio Las Marías, indicó: “Le doy gracias a la Alcaldía Municipal y a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres por esta obra que mitigará el riesgo de inundación y protegerá la vida de los habitantes de este sector”.

En Balcones de Alejandría y Mirador de San Juan se construye una pantalla anclada, en donde se desarrollan actividades de perforación e instalación de anclajes, encamisado, inyección de lechada y perfilado del talud.

“La comunidad de Mirador de San Juan está muy agradecida, especialmente con la alcaldesa Yulia Rodríguez por traer desarrollo y crecimiento a nuestro barrio”, así lo indica Ana Elvia Correa, Pdta. De la JAC del sector Mirador de San Juan.

Más de 40 años tuvieron que esperar los habitantes del Sagrado Corazón y sectores aledaños para ver la construcción de la pantalla anclada, obra gestionada en el año 2019. Allí se ejecutan actividades de construcción de muro en concreto reforzado y anclado, pilotaje, estabilización del muro de la cancha en tierra armada, entre otros.

***Comunicaciones, 27 de abril 2023***